

**“Si una sola persona en España dijera: he escuchado a Nick, él no se rindió, yo tampoco me voy a rendir,**

Escrito por Prensa Tour Europeo Nick Vujicic España / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 30 de Septiembre de 2022 08:15

---

***El mensaje de Nick, arraigado en su experiencia personal y en su fe cristiana, conmueve, convence y desafía a personas de todas las edades y de todas las creencias***



***Nick Vujicic (c) ayer, en la rueda de prensa / Foto: MGala***

**“Si una sola persona en España dijera: he escuchado a Nick, él no se rindió, yo tampoco me voy a rendir,**

Escrito por Prensa Tour Europeo Nick Vujicic España / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 30 de Septiembre de 2022 08:15

---

(Redacción, 30/09/2022) Ayer por la tarde tuvo lugar una rueda de prensa con Nick Vujicic, que se prolongó por espacio de dos horas debido al interés por escuchar, preguntar y entrevistar al carismático visitante, quien respondió con generosidad y entusiasmo a cada pregunta y entrevista.

“Si una sola persona que está por rendirse, especialmente por el impacto de la pandemia y el bullying, dice: He escuchado a Nick decir que soy maravilloso, que no me rinda... él no se rindió, yo tampoco me rendiré... eso es más de lo que podría pedir de esta visita a España”, dijo Vujicic.

Sin duda es una expectativa modesta. Cualquiera de los periodistas que le escuchó ayer en la Sala Oriente del Hotel Meliá Princesa, muchos de ellos conmovidos por el impacto de sus palabras y testimonio, habrá salido de allí con la certeza de que esa expectativa será ampliamente superada en las conferencias que Nick ofrecerá desde hoy y hasta el sábado. Que muchos chicos, chicas y adultos, serán impactados en estos días por su mensaje.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

[Una publicación compartida de VivirSinLimites.es \(@vivirsinlimites.es\)](#)

El mensaje de Nick, arraigado en su experiencia personal y en su fe cristiana, conmueve, convence y desafía a personas de todas las edades y de todas las creencias “a no rendirte, a no dejar que una opinión negativa sobre tu valor te defina, a superar tus límites centrándote en lo que puedes hacer”.

## **ESTA MAÑANA, PRIMERA CHARLA #STOPBULLYNG**

Estas y otras palabras serán las que podrán escuchar esta mañana, a las 11:00 hs, los 1.300 alumnos de primaria y secundaria de Villanueva del Pardillo (Madrid) que se darán cita en el auditorio del Colegio Vallmont, acompañados del Alcalde del municipio, 75 profesores, y medio centenar de profesionales vinculados a la Educación.

**“Si una sola persona en España dijera: he escuchado a Nick, él no se rindió, yo tampoco me voy a rendir,**

Escrito por Prensa Tour Europeo Nick Vujicic España / Edición: Actualidad Evangélica  
Viernes, 30 de Septiembre de 2022 08:15

---

Esta será la primera de las charlas #Stopbullying que Nick ofrecerá este fin de semana. La otra tendrá lugar en el Palacio de Congresos IFEMA de Madrid mañana sábado a las 12:00 hs, con los 1.800 estudiantes, profesores y monitores, que ya han reservado su entrada y completado el aforo.

Las entradas para estas actividades son totalmente gratuitas. Los gastos de organización se cubren con donativos de patrocinadores, empresas y particulares que apoyan el evento, y parte también con la venta de entradas para la conferencia “Vivir sin límites” que Nick ofrecerá el sábado a las 20:00 hs en el Palacio de Congresos IFEMA de Madrid.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

[Una publicación compartida de VivirSinLimites.es \(@vivirsinlimites.es\)](#)

## **RETRANSMISIÓN ONLINE**

Ambas charlas serán también seguidas desde varias ciudades de España por una señal privada de internet. Más de 500 organizaciones, colegios e iglesias se conectarán y proyectarán en directo las charlas en auditorios o salones de actos para el público local, lo que se espera multiplicará el impacto de las mismas en todo el país.

La visita de Nick culminará el sábado a las 20:00 hs con la conferencia “Vivir sin límites” en el Palacio de Congresos IFEMA de Madrid. Le acompañarán artistas como el grupo IMPACT, el grafitero valenciano Seth Vañó y la banda Sal150.

Para esta última conferencia aún quedan algunas entradas. Los interesados pueden adquirirlas de forma online a través de la web [www.vivirsinlimites.es](http://www.vivirsinlimites.es)

